
В городской библиоте
ке по ул. Гвардейской 
в День российского 
студенчества, 25 янва
ря, состоялась встре
ча главы Управления 
образования ЗАТО 
Североморск Юлии 
Гладских со стар
шеклассниками.

Общение было по
священо профессио
нальной ориентации 
школьников. Напом
ним, 2023 год Указом 
Президента России 
объявлен Годом педаго
га и наставника. А Северо
морск как раз тот город, кото
рый остро нуждается в педа
гогических кадрах.

В ы бор даты  п р и у р о 
чен к двухсотлетию со дня 
рождения одного из основа
телей российской педагоги
ки Константина Ушинского. 
Кроме того, в этом году от

Североморску нужны педагоги
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мечаются 135 и 105 лет со 
дня рождения таких извест
ных педагогов-новаторов 
как Макаренко и Сухомлин- 
ский. Задача этого года — 
повысить интерес молоде

жи к педагогике, поднять ее 
престиж, привлечь в педа

гогические вузы творче
ских и активных абиту
риентов. При этом ак
цент будет сделан на 
том, что педагог — 
это профессия, вклю
чающая в себя не 
только сугубо учи 
тельскую функцию, 

но и воспитательную. 
То есть обозначил 

ся возврат к советской, 
а вернее, еще дореволю

ционной педагогической те
ории и практике.

Запланирован целый ряд 
профориентационных меро
приятий, посвященных Году 
педагога. Во время диалога 
с Юлией Гладских ребята за
интересовались профессией 
учителя:

— Какими качествами 
должен обладать учитель?

— Любовью к детям, тер
пением. Пониманием, того, 
что в отличие от учителей 
дети обладают правом на 
ошибку.

— Каких учителей Вы 
запомнили в школе? Какие 
переняли навыки?

— Будучи учеником, ты не 
думаешь, какие тебе пере
нять навыки, методики. Запо
минается отношение учителя. 
Как он общается. Если учи
тель держится с детьми как 
с партнерами, но при этом не 
запанибрата, а как старший 
наставник, это вызывает ува
жение. Мои учителя — это те, 
с кем можно остаться после 
уроков, поговорить. Конечно, 
это первый учитель. Кстати, 
от первого учителя многое за

висит, именно он формирует 
отношение юных школьников 
к педагогам в целом.

— Что изменилось в педа
гогике в последнее время?

— Произошел возврат 
ко всему тому хорошему, 
что было у нас, но от чего 
почему-то в свое время от
казались. То есть главное 
для учителя — это формиро
вание человека, личности. 
Взять даже появление тако
го масштабного проекта вне
урочных занятий как «Разго
воры о важном».

— Можно ли по первому 
взгляду определить, по
дойдет ли человеку про
фессия педагога?

— Нет. И даже годы учебы 
в вузе не дадут ответа. Надо 
обязательно самостоятельно 
попробовать. И если желание

не иссякнет, тогда стоит зани
маться этим делом.

Разговор длился не ме
нее часа. Юлия Владимиров
на рассказала о современ
ной школе, технологических 
возможностях. Которые да
ют «Кванториум» или «Точ
ка роста». О том, что зар
плата учителя достаточно 
высокая и при этом есть до
полнительные возможности 
заработка. Она призывала 
школьников получать про
фессию и оставаться в Се
вероморске.

— В последнее время на 
работу было принято 55 учи
телей, но кадровый голод 
остается, профессия учите
ля будет востребована всег
да, — подытожила она.
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